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顺荣三七联合收购日本知名游戏SNKP

证券时报记者 童璐

日本游戏公司中的常青藤、制

作发行过许多著名的格斗游戏的

SNKP

（

SNK Playmore

）终被中国企

业收入囊中，而并购的主导者之一

正是国内最大的游戏运营和开发

商顺荣三七（

002555

）。

顺荣三七今日公告，公司参股

子公司喆元文化通过境外投资平

台收购了日本

SNK Playmore

公司

81.25%

的股权， 收购对价为

6350

万美元。 随着相关方

8

月

6

日在大

阪完成股权交割，停牌已有一个月

的顺荣三七

8

月

7

日起复牌。 此

前，顺荣三七曾于

7

月

25

日公告，

以

8500

万元投资喆元文化， 持股

20%

。 喆元文化原股东星辉上海认

缴人民币

3.39

亿元，共计筹集资金

4.24

亿元，用于对一家知名游戏公

司的收购。

如今这家知名游戏公司终于

揭开面纱。 作为日本著名的游戏

制作开发和销售公司，

SNKP

成立

于

2001

年 ， 注册 资本 金约合

16.97

亿日元， 总部位于日本大

阪。 该公司游戏前身 （

SNK

）在

1990-2000

年间极具影响力，并在

1999

年推出了一款彩色掌机。 目

前旗下知名的游戏品牌包括 《拳

皇》、《合金弹头》、《侍魂》、《饿狼

传说》系列等，是日本最富盛名的

游戏公司，

SNK

甚至被格斗游戏

爱好者视为图腾。

此前， 港股公司乐游科技控

股（

01089

）也曾表示欲收购

SNKP

的控股权，但最后花落喆元文化。

据记者了解，近年来

SNKP

转变经

营策略， 在手游领域和海外市场

也颇有成绩，经营业绩稳步回升。

财务数据上， 截至今年

3

月

31

日，

SNKP

公司总资产为人民币

4.62

亿元，

SNKP

公司财年为当年

8

月

1

日到次年

7

月

31

日，

2013

年

8

月至

2014

年

7

月底的营业

收入为

3.04

亿元，净利润约

1500

万元。 从去年

8

月到今年

3

月底，

公司总营业收入为

5897

万元，利

润为亏损

106

万元。

顺荣三七相关负责人表示，

作为游戏玩家心中的殿堂，

SNKP

不少经典游戏伴随着几代人成

长，其

IP

（知识产权）授权产品已

经在国内多个平台上线， 主要授

权方包括掌趣科技、触控科技、腾

讯等，未来收益预期较高。 考虑到

SNKP

的很多经典游戏在手游时代尚

未完全发挥其潜力，具有可深度开发

性， 联合其他方共同收购

SNKP

后，

可以充分发挥收购后的协同效益，创

造新的辉煌。

千山药机转型精准医疗 中期净利增154%

证券时报记者 邢云

千山药机 （

300216

） 今日发布

2015

年中报，转型精准医疗初见成

效， 报告期内公司实现营业收入

2.24

亿元，同比增长

21.73%

，实现

归属于上市公司股东的净利润

3721.13

万元，同比增长

154.4%

。

公司董秘金杰向证券时报记者

表示，下半年，公司将继续加强以基

因检测项目为核心的“精准医疗”战

略建设， 预计该板块全年营收占比

将超过公司总营收

25%

。

公司投资的基因检测项目湖南

宏灏基因经营逐渐走向规范化、规

模化， 市场推广顺利开展。 报告期

内 ， 宏 灏 基 因 实 现 营 业 收 入

5207.38

万元， 净利润

2591.36

万

元，占营业总收入的

23.22%

，

据金杰透露， 高血压基因检测

芯片市场渠道拓展顺利， 下半年将

持续为公司贡献利润。 该产品目前

已进入湖南老干医保、山东医保，并

已进入湖南、山东、江西、广东、福建

等省

50

多家医院。

按照规划， 公司将继续加大精

准医疗领域的投资。 千山药机拟增

资上海申友生物技术有限责任公

司，投资金额为

7009.82

万元，占增

资后上海申友注册资本的

56.47%

。

上海申友在人体相关基因信息基础

上开展“个体化医疗”和“个体化保

健”，其主营基于荧光定量

PCR

技

术、 传统测序及高通量测序技术的

体外诊断试剂的研发、 生产销售以

及相关检测服务， 该类产品市场前

景广阔。

此外，公司今年还将在血糖、高

血压等实时监测领域持续布局。

7

月， 公司公告拟出资

200

万认购美

国公司

Glucovation

股权，并与后者

共同出资在中国设立一家合资公

司， 开展持续性血糖监测产品的生

产、 技术开发及在亚洲区域的销售

业务。 该产品在中国的生产基地将

在明年上半年建成。

近期，公司还公告拟斥资

1050

万元投资三谊医疗， 取得后者增资

后不低于

51%

的股权，其核心产品

腕式智能电子血压计将在今年底在

市场推出。

值得关注的是，上半年，公司

全资子公司湖南千山医疗器械有限

公司取得 “一次性使用无菌真空采

血管产品”的《医疗器械注册证》。 公

司认为， 该产品越过政府许可门槛

后， 将给公司带来巨大市场和利润

空间。

追溯此前公告， 公司的 “千山医

疗”项目将建设

10

条生产线，形成年

产

8

亿支一次性无菌真空采血管、

8

亿

支采血针的生产规模， 生产产量为年

产无菌玻璃真空采血管

4

亿支、 年产

无菌塑料真空采血管

4

亿支、 年产采

血针

8

亿支。

江泉实业高管大换血 郑永刚为港股借壳“搭桥”

见习记者 康殷

游走资本市场举重若轻的

“杉杉系”老板郑永刚，今年

6

月

正式入主江泉实业（

600212

）。郑永

刚如何改造连年亏损、主营业务停

产的江泉实业，成为市场关注的焦

点。 但重组结果尚未公布，江泉实

业管理层已经启动“大换血”。

8

月

5

日公告显示，包括公司董事长连

德团在内的董监高共

6

人同时辞

职。而暂代公司董事会秘书的总经

理田英智并未在本次辞职名单中。

记者尝试联系田英智了解未来公

司管理层人选安排，但直至发稿未

获回复。

江泉实业实控人易手

“杉杉系”入主江泉实业的交易

今年

6

月已经启动。

6

月

10

日，江

泉实业控股股东华盛江泉将其持有

的江泉实业

9340.32

万股， 以

8.67

元

/

股的价格，分别转让给宁波顺辰

投资和李文。 宁波顺辰投资成为公

司的第一大股东， 实际控制人变更

为郑永刚。

公开资料显示， 江泉实业的主

业为热电联产、建筑陶瓷、木材加工

和国际贸易、 钢结构及机械加工等

传统行业业务。近几年，公司的主业

一直处于亏损状态，转型迫在眉睫。

详式权益变动公告显示， 郑永

刚持股

90%

的宁波青刚投资有限

公司， 拥有杉杉控股

61.81%

股份，

而杉杉控股为顺辰投资的全资控股

股东。 顺辰投资于

2015

年

5

月成

立，是一家空壳公司。不过杉杉控股

投资的领域横跨高科技、时尚、金融

服务、 城市综合体和贸易物流等五

大产业。

港上市公司借壳江泉

资本大佬郑永刚如何重组江泉

实业，一直为市场关注。

距离郑永刚入主江泉实业仅一

个月， 重组事项已有眉目。

7

月

15

日公告显示， 江泉实业拟向香港主

板一家上市公司发行股份购买其旗

下部分资产和业务。 交易构成该香

港上市公司业务分拆并借壳江泉实

业上市。由于交易规模较大，且涉及

内地和香港两地上市相关法律法

规，交易较为复杂，交易双方及其中

介机构还在就具体方案进行论证。

这家借壳江泉实业上市的香港

上市公司，究竟有何来历，引来多方

猜想，谜底仍有待揭晓。

而在透露上述重组方案前，郑

永刚已经将其持有的江泉实业全数

股份进行质押。

7

月

9

日公告显示，

江泉实业控股股东宁波顺辰将其持

有的全数无限售流通股质押给民生

加银资产管理有限公司，为期一年。

接着， 郑永刚启动对江泉实业的

管理层大换血。

8

月

5

日公告显示，江

泉实业董事长连德团，董事李新胜，独

立董事张伟、王兴全，监事闻增士、赵

学纵，职工代表监事黄修峰同日辞职。

目前江泉实业董事会中， 只有总经理

田英智未辞职。 有分析指，随着江泉实

业重组在即， 管理层换血将为未来公

司主营业务转型等做好铺垫。

新上任的江泉实业实际控制人郑

永刚，旗下已拥有

3

家上市公司，包括

杉杉股份（

600884

）、艾迪西（

002468

）

和希努尔（

002485

）。此外，郑永刚还参

股多家银行，在保险、期货等领域也多

有涉足。

和佳股份

受让益源信通70%股权

见习记者 于德江

和佳股份（

300273

）今日发布公告，公司全

资子公司珠海和佳医疗信息产业有限公司 （简

称“和佳信息”）以自有资金

700

万元受让自然

人股东陈弋、 张奎伶持有的北京益源信通科技

发展有限责任公司共

70%

的股权。 交易完成

后，益源信通将成为公司的控股孙公司。

据了解， 益源信通位于北京丰台科技园的

总部基地，是一家软件开发、销售与技术服务的

高科技公司。 益源信通软件的主创人员和技术

团队， 拥有多年医院内医疗器械耗材行政管理

和信息化管理的实践经验，将国际、国内广泛应

用的

ERP

系统与国内医院的具体情况相结

合，开发完成了独具特色、适合中国国情的“医

院资产与物资信息化管理系统”。尤其是开发的

人体植入医疗器械信息化管理系统， 获得了

“

2013

年度中国软件和信息服务大会” 授予的

“植入医疗器械可追溯信息化监管领域最佳解

决方案奖”。该软件系统实现了对植入器械的单

体进行信息化可追溯监管，堵塞了假冒伪劣、跑

冒滴漏、以次充好、“缺斤短两”的漏洞，为维护

医院的声誉提供真实可靠的依据， 为我国政府

实施的植入医疗器械单体信息化可追溯监督管

理提供强有力的支撑。

和佳股份表示， 益源信通的产品将与公司

旗下的四川欣阳科技有限公司、 广州卫软信息

科技有限公司的产品形成战略互补， 三方的产

品整合打造了一个完整的医疗信息化产业链，

为各类医疗机构提供一站式全方位的医疗信息

产品及服务。 此次收购的完成将进一步夯实公

司医疗信息产业链的基础， 极大提升公司医疗

信息产业的核心竞争力， 有利于更快地推出新

的技术和产品，提高市场占有率，为公司创造新

的利润增长点。

《2015中国上市公司董事会秘书生存状态调查报告》昨日发布

上市公司董秘工作进入3.0时代

证券时报记者 谭恕 阮润生 李曼宁

并购重组是本轮牛市的一大

核心驱动力。 在大跌之后的震荡市

里，并购重组对经济和股市的正反

馈依然存在。 如何从产业并购中发

掘投资机遇成为当前业界最关注

的话题。

8

月

6

日，在深圳举行的“共赢

产业并购大时代” 论坛暨第十一届

新财富金牌董秘、 第八届新财富最

佳投行颁奖典礼上， 百余位杰出的

中国上市公司董事会秘书、

10

多家

最佳投行获奖机构的负责人、 相关

专家学者和主流券商、公募基金、上

市公司高管等资本市场精英就这个

话题进行了深入研讨。

随着资本市场规模的快速增

长， 本届金牌董秘评选对金牌董秘

获奖人数进行了调整， 按照比例增

至

200

名。 在典礼上， 新财富发布

《

2015

中国上市公司董事会秘书生

存状态调查报告》。 报告指出，董秘

工作已经进入

3.0

时代：站在“互联

网

+

”的风口上，上市公司纷纷开始

“互联网

+

”转型，董秘需要不断更

新知识， 其接待面更广、 更新更频

繁，更深入参与公司经营决策。与此

相伴，“压力大”成了董秘，特别是面

临转型上市公司董秘的口头禅，并

且执业风险也进一步提高。

新财富研究发现， 在并购重组

进一步松绑的大背景下， 并购重组

及资本中介领域的竞争将进一步带

来投行格局的变化， 有交易撮合能

力和金融资源调配能力的投行将会

胜出， 投行已进入 “并购业务定天

下”的时代。

伴随“互联网

+

”浪潮和注册

制带来的一波脉冲式证券化的机

会， 资本市场上并购未来将更加

精彩， 基于产业竞争、 跨市场套

利、 国企混改等实体经济领域需

求的并购活动将会此起彼伏。 鉴

于此， 新财富在颁奖典礼同期特

别推出主题为 “共赢产业并购大

时代”的

2015

年度上市公司治理

论坛。 券商分析师、 上市公司董

秘、投行人士、律师等结合自身实

操经验， 共同分享探讨并购大时

代的实务与案例， 为参会嘉宾带

来一场精彩的财富盛宴。

兴业证券研究所副所长、首

席策略分析师张忆东的演讲主题

为《牛市修复期 并购大机遇》。 他

分享了如何从资本市场去理解并

购重组， 以及如何从并购重组的

角度去理解资本市场； 华泰联合

证券投资银行部执行董事劳志明

结合自己

14

年的

A

股上市公司

并购重组经验，做了以《并购如何

促进企业成长》为主题的演讲；锦

天城律师事务所高级合伙人徐飚

的演讲题目是《

VIE

结构企业回归

A

股的法律要点》，他结合联建光

电收购分时传媒以及其近期操作

的港股上市公司分拆回

A

股的案

例， 深入解读

VIE

结构企业回归

A

股的操作要点； 华录百纳在

2014

、

2015

年，分别完成对蓝色火

焰、欧篮中国的并购，华录百纳副

总经理、 董事会秘书陈永倬分享

了华录百纳在产业并购上的实践与

思考。

据悉，新财富已经以评选为依托，

搭建起资本圈交流思想、 对接资源的

平台。 新财富于今年推出了打通线上

线下的资本圈系列活动“来吧”，其中

子系列“投研圈”专注于董秘、分析师、

投行人士之间的交流， 已经成功举办

了 “互联网

+

房地产投资机会”、“拥抱

医药行业，超越牛熊之争”、“冬奥会暨

大体育板块投资逻辑”等多场活动。

值得一提的是， 在此次颁奖典礼

举办之际，并购大师群荣耀诞生，这里

汇聚着新财富金牌董秘、最佳投行、最

佳并购律师、最佳并购会计师、银行、

PE/VC

等精英人士， 分享并购领域前

沿资讯、并购案例的专家级解读，搭建

互助共赢的并购社交圈。

营口港开通

第四条中欧班列

证券时报记者 刘宇平

连续开通欧洲班列， 打通欧亚大陆桥，已

使营口港成为中国“一带一路”战略中一颗重

要棋子。

8

月

6

日，“营口港———斯洛伐克·多布

拉”中欧国际直达班列正式运行。 这是营口港

继开通莫斯科、华沙、白俄罗斯·岑特罗利特直

达国际班列后开行的第四条中欧班列。

本次班列从营口港出发， 经满州里出境，

全程运距

11000

公里，运输时间

15

天，途经后

加贝尔、赤塔、莫斯科等城市，终到多布拉，满

载

40

尺集装箱

50

个，总货值达

2000

万美元，

发车频次为每周一班。

据了解，今年上半年，营口港的吞吐量实

现了经济下行压力下的逆势增长，增幅在全国

十大港口中排名第二位。 而本次班列的开通，

是营口港在新的历史发展时期，以做大港口存

量、转型升级为主导，大力实施“

TEU

”和“互联

港

+

”战略，发挥自身在丝绸之路经济带东线中

承东启西、连接南北的独特区位优势，利用好

港口航线和口岸条件，快速构建丝绸之路经济

带东线海铁联运大通道，实现与欧洲经济圈对

接，主动融入国家“一带一路”建设，做辽宁乃

至东北振兴的有力引擎。

规划5G标准

中兴通讯提频段划分方案

证券时报记者 阮润生

5G

将在

2020

年实现商用已成业界共识，

“技术标准未定，频谱规划先行”。 日前，中国信

息通信研究院和中兴通讯承办了 “频谱管理与

IMT

未来频率讨论会”

,

国内三大运营商及主流

设备商与

IMT

产业界与频率主管部门探讨了

频谱规划和产业长远发展。

工业和信息化部无线电管理局局长谢飞波

在会上做了中国

IMT

频谱规划与管理的主题

演讲， 表示中国是全世界

5G

产业的领头羊，

5G

研发的成果将得到大量的应用，讨论对下一

步开展

5G

产业试验意义重大。

中兴通讯在大会主题演讲时表示， 流量需

求的剧增，使现有频谱难以满足用户需求，规划

新的频谱才能迎接

5G

时代的到来。 为此，中兴

通讯提出了频谱规划的思路和方向，

6G

频段以

下的频段划分为

19

个可用频段，作为网络主要

使用频段，

6G

以上频段用作补充， 高低频段协

作形成一个无缝网络覆盖。

据介绍， 中兴通讯正致力于

5G

技术的商

用化进程， 是

5G

全球标准研究活动的主要贡

献者与参与者，也是

IMT-2020(5G)

推进组的核

心成员。
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